

ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR

Intégrer une classe préparatoire à Compiègne : de multiples avantages !

Vous souhaitez intégrer une école d'ingénieurs ou passer des concours mais préférez passer par deux années de classes préparatoires, le lycée Pierre d'Ailly offre aux étudiants la possibilité de commencer à Compiègne des études supérieures en classes préparatoires littéraires ou scientifiques. Un véritable tremplin pour la poursuite d'un cursus réussi.



Le lycée Pierre d'Ailly offre aux étudiants la possibilité de commencer à Compiègne des études supérieures en classes préparatoires littéraires ou scientifiques.

Contrairement à certaines idées reçues, cette formation est accessible à tout étudiant sérieux et travailleur. "C'est par cette voie que, chaque année, des élèves d'origines diverses réussissent les concours d'entrée aux grandes écoles, et cela fait d'elle un véritable ascenseur social" souligne le Proviseur du lycée Pierre d'Ailly, Denis Troisbé-Baumann. Les débouchés sont divers et nombreux : en sciences par exemple, tous les élèves de deuxième année intègrent une école d'ingénieurs parmi plus de 200 proposées sur les différents concours (Mines-Ponts, Centrale, CCP, E3A...). De plus, le lycée a signé des

conventions avec l'UTC et l'ESCOM permettant aux étudiants de poursuivre leurs études dans ces écoles. En lettres, les élèves, au bout de deux ans, peuvent viser l'admission aux concours des ENS (Ecoles Normales Supérieures) mais aussi, par exemple, aux IEP (Sciences Po) et autres écoles de journalisme ou de commerce. Beaucoup d'anciens élèves, actuellement en situation professionnelle, viennent vanter dans les forums les mérites du cursus suivi.

"L'avantage certain de la prépa dite de proximité, comme celle de Compiègne,

réside dans la dimension humaine des classes" précise Pascale Garrione, professeur en classe prépa scientifique. "Ici, les étudiants bénéficient d'un accompagnement personnalisé, de conditions de logement facilitées par un accueil prioritaire à l'internat et d'une information étoffée sur les débouchés de ces classes".

Un avis que partage aussi Rémi Lassale, professeur de lettres qui officie au sein de la classe prépa littéraire. "J'enseigne le latin et le grec et les élèves reçoivent cet enseignement avec un grand bonheur. C'est pour eux une chance inégalable de

débuter une discipline qu'ils n'ont pu aborder au collège. Et ici les conditions sont exceptionnelles pour approfondir cet enseignement". ■

Pour contacter les professeurs

mpsidailly@free.fr
pcsidaily@hotmail.fr
khagnedaily@hotmail.fr

Et consulter le site du lycée :
<http://etablissements.ac-amiens.fr/0600014P/>

Hugo Muller, 20 ans, veut devenir ingénieur dans l'aéronautique

Il fréquente la classe préparatoire scientifique du lycée Pierre-d'Ailly, "une véritable chance" selon ce Compiégnois qui peut ainsi consacrer plus de temps à son travail et éviter de longs temps de transports. "Etre à Compiègne est un atout énorme, on connaît bien l'environnement qui est propice aux études et les profs sont très bons, ils font vivre leurs cours".

Pour le jeune homme, la classe prépa se révèle une belle opportunité : "Elle peut ouvrir de très nombreuses portes, ce qui

est important pour moi qui ai choisi les sciences physiques et la chimie" explique Hugo pour qui l'impression globale d'une telle classe est bonne. "On y adopte un rythme de travail plus soutenu car après les cours vers 17 h, on travaille encore chez soi jusqu'à 22 h environ mais je ne regrette vraiment pas car l'acquisition de ces méthodes de travail et le rythme appuyé faciliteront une entrée dans une grande école. En fait, je suis satisfait car si l'on travaille beaucoup, on sait pourquoi" conclut le jeune homme.